

# GO.WEB.ID

## Pemko Bukittinggi Bantu Warga pada Pembiayaan BPJS dan Asnaf Delapan

Linda Sari - [BUKITTINGGI.GO.WEB.ID](https://www.bukittinggi.go.web.id)

Feb 18, 2023 - 08:53



*Walikota Bukittinggi Erman Safar bersama ketua DPRD kota Bukittinggi Beny Yusrial dan jajaran SKPD*



Bukittinggi --Dalam penyampaian pada Reses Ketua DPRD kota Bukittinggi Beny Yusrial di halaman SMP 7 di Jalan Kurai Parit Antang pada Jum'at (17/02), Walikota Bukittinggi Erman Safar menyampaikan beberapa pernyataan untuk membantu perekonomian masyarakat kota Bukittinggi.

Ratusan masyarakat kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh membanjiri tempat tersebut untuk mendengar, sekaligus mengusulkan keluhan masyarakat ABTB.

Hadir pada acara tersebut, Walikota Bukittinggi H. Erman Safar, SH, Ketua DPRD kota Bukittinggi Beny Yusrial S.IP, Camat ABTB Hastin Atas Asih S.IP, jajaran SKPD, Lurah se-ABTB, RW dan RT, Ninik Mamak, tokoh masyarakat, Cadiak Pandai, dan ratusan masyarakat kecamatan ABTB.

Camat ABTB, Hastin Atas Asih sekaligus membuka kegiatan reses mengatakan, beberapa pokir Beny Yusrial di tahun 2022 sudah tertampung di dalam anggaran dan juga sudah direalisasikan

."Ini merupakan untuk kita semua untuk masyarakat ABTB dan mudah-mudahan dengan adanya reses ini masih ada aspirasi-aspirasi atau usulan-usulan dari masyarakat yang ingin disampaikan. Dengan adanya reses ini kami pemerintah kota yang bersinergi dengan eksekutif bersama-sama kami mampu untuk menuntaskan seluruh aspirasi masyarakat," terang Hastin.

Saat diwawancarai awak media, Walikota Bukittinggi H. Erman Safar, SH, menjelaskan, kami sudah mencadangkan anggaran di Dinas Sosial dan juga di Baznas dan di beberapa lainnya untuk membantu permasalahan-permasalahan masyarakat dibidang sosial, ekonomi dan kesehatan.

"Alhamdulillah permasalahan kesehatan yang selama ini masih menjadi beberapa keluhan untuk masyarakat sudah kami selesaikan dengan membantu pembiayaan BPJS dengan dana APBD tinggal kedepannya untuk ekonomi," pungkas Wako Erman.

Ketua DPRD kota Bukittinggi Beny Yusrial mengatakan kebetulan hari ini masalah BPJS, Mudah-mudahan BPJS yang sudah di eksekusi kemarin dan disetujui oleh DPRD dan tadi di ekspos juga bisa direalisasikan ke masyarakat mudah-mudahan bisa membantu masyarakat khususnya untuk bidang kesehatan.

"Secara perorangan masih banyak masyarakat aspirasi termasuk pengajuan proposal proposal dari kelurahan yang kami terima tadinya Insya Allah sebagian besar sudah kita akomodir di APBD dan juga di dana Pokir saat ini dan insya Allah tahun depan," pungkas Beny Yusrial.

Sementara itu Lurah Birugo Adrian, M, Sos, mengatakan, tidak ada warga yang tidak dibantu, bagi warga yang belum pernah dapat sentuhan bantuan insya Allah akan direalisasikan dalam bentuk apapun..

"Jadi dalam rangka reses Ketua DPRD kota Bukittinggi Bapak Beny Yusrial, melalui BAZNAS datang ke halaman SMP 7 Bukittinggi ini akan merealisasikan bantuan bagi warga yang Delapan Asnaf," sebutnya.

Ia menambahkan, bagi warga yang termasuk dari 8 kategori itu akan diberikan bantuan dari BAZNAS.

Untuk kita ketahui, 8 Asnaf yang Menerima Manfaat Zakat yakni:

1. Fakir; Mereka yang hampir tidak memiliki apa-apa sehingga tidak mampu memenuhi kebutuhan pokok hidup.
2. Miskin; Mereka yang memiliki harta namun tidak cukup untuk memenuhi kebutuhan dasar untuk hidup.
3. Amil; Mereka yang mengumpulkan dan mendistribusikan zakat.
4. Mu'allaf; Mereka yang baru masuk Islam dan membutuhkan bantuan untuk menguatkan dalam tauhid dan syariah.
5. Hamba sahaya; Budak yang ingin memerdekakan dirinya.
6. Gharimin; Mereka yang berhutang untuk kebutuhan hidup dalam mempertahankan jiwa dan izzahnya.
7. Fisabilillah; Mereka yang berjuang di jalan Allah dalam bentuk kegiatan dakwah, jihad dan sebagainya.
8. Ibnu Sabil; Mereka yang kehabisan biaya di perjalanan dalam ketaatan kepada Allah.

**(LindaFang).**